
 
Conseil Municipal de Nuisement sur Coole 

 

Réunion du 13 septembre 2021 

 

L'an deux mille vingt et un, le 13 septembre à vingt heures trente, le conseil municipal 

légalement convoqué s'est réuni au nombre prescrit par la loi, sous la présidence de 

monsieur Pascal VANSANTBERGHE, Maire. 

  

Étaient présents : 

 

Mme DESVOY-JOPPE Béatrice, Mr VANSANTBERGHE Pascal, Mme MAURICE 

Bernadette, Mr PONSIGNON Daniel, Mme GOBRON Aurélie, Mr BERTIN Pierre, Mr 

MILLON Luc, Mr Jean-Luc CHAMPONNOIS, Mme EBNER Laura, 

 

Absents excusés : Mme BERNADAT Sylvie procuration à Mme MAURICE Bernadette 

                               Mr RAGOT Nicolas 

     

a) Désignation du secrétaire de séance : Monsieur BERTIN Pierre 

 

b) Approbation du compte rendu du conseil du 5 juillet  2021 

 
Quelques corrections mineures sont apportées en séance.  

Le compte rendu est adopté par 10 voix pour. 

 

c)  Projets co-financement / fonds compensatoires 

 

Le conseil passe en revue l’ensemble des investissements qui pourront être 

proposés au co-financement. Si l’aide est de 80% maximum du montant de 

chaque point, à charge de la commune de trouver le solde.  

L’ensemble représente un montant de 680 452,53€  TTC d’investissement. 

 

 

Aménagement de la Grande Rue  du rond-point à la sortie côté Breuvery 

 

 Investissement de 556 046,25€ TTC 

Les postes principaux sont la réfection des trottoirs  avec accès pour les PMR (Per-

sonnes à Mobilité Réduite) et déplacements doux, l’enfouissement des réseaux élec-

triques et télécom avec nouvel éclairage public, les aménagements paysagers. 

 

 

 

 



 
Espace Jean-Pol DAUMONT 

 

Investissement de 34 646,04€ ttc 

Les postes principaux sont un parcours de santé avec plusieurs agrès, un pumptrack, 

un espace détente, la réfection du « lavoir » un kiosque, du mobilier et une tour à hi-

rondelles.  

 

Véhicule électrique 

 

Investissement de 48 000€ ttc 

En remplacement du véhicule diesel de la commune. 

 

Chauffage mairie 

 

Investissement de 32 112,24€ ttc 

Avec une pompe à chaleur air-air y compris le dégazage et l’inertage de la cuve à fioul. 

En remplacement de la chaudière fioul 

 

Mme Godron   souligne le problème du chauffage du centre culturel  qui malgré une 

pompe à chaleur  n’est pas très efficace et onéreux. 

Le conseil municipal valide  la demande d’un devis pour un audit énergétique du centre 

culturel  qui devrait nous indiquer les pistes pour améliorer ce point. 

 

 

Accessibilité PMR  de la mairie 

 

Investissement de 6240€ ttc 

Création d’un parking et d’un chemin d’accès direct passant par l’arrière du bâtiment. 

 
 

d) Point sur les travaux 

 
Enfouissement  ligne HT  par ENEDIS 

Les travaux ont débuté avec du retard suite  à l’absence de retour d’autorisation de la 

part de la SNCF et du Département. 

La zone vie prévue  sur le parking de l’école pendant les congés scolaire  a été réduite  

pour s’adapter à la rentrée scolaire. 

La mise sous tension est prévue le 14 septembre. 

Le démantèlement de l’ancienne ligne aérienne  est prévu  fin semaine 37. 

Des réparations sur des fourreaux Télécom abimés retarde le rebouchage de 

tranchées. 

 

Fin du chantier d’enfouissement des réseaux  2021 



 
Mr  VANSANTBERGHE signale que  malgré ses nombreuses relances auprès du SIEM 

il  n’arrive pas  à  obtenir la venue des entreprises  pour solder les points  restant  à 

finaliser. 

 

Cheminement du rond-point à la Dessaule 

Les culées des passerelles seront posées le 16 septembre. 

Les passerelles  sont annoncées en livraison la semaine 38. 

Il reste à acheter et poser le mobilier. 

Pour les travaux paysagers, la priorité  est de faire le talus   cet automne  sans 

attendre le co-financement prévu pour l’ensemble des travaux. 

 

Projet Grande Rue 

Mr Arrouart (Assistant Maitre d’Ouvrage) a prévu une réunion les 14 ou 21 octobre 

avec l’ensemble des parties concernées (SIEM, Département, Veolia,  etc.) 

 

 

e) Terres communales 
Validation des nouveaux baux  de location des terres. 

Annule et remplace  CR du CM du 07/06/21 pour ces deux parcelles : 

Modification de la référence de parcelle pour : 

Mr Eric PELOUARD réf. parcelle YA13 au lieu de YH7  

Mr Emmanuel FELIX réf parcelle YD19 au lieu de YD9  

 

Vote :   10 voix pour 

 

f) Vidéo-surveillance 

Mr VANSANTBERGHE demande  si la question d’installer  de la vidéo-surveillance  se 

pose sur la commune. 

Des dégradations  sur les biens publics sont de plus en plus fréquents, vol à la 

Dessaule, détérioration  de jeux sur le parc Jean-Pol Daumont  par exemple. 

Des subventions sont actuellement accessibles pour leur installation. 

8 conseillers souhaitent qu’une étude soit faite  avec  peu de caméra.  

  

 

g) Remboursement affiche abeilles 

 
Remboursement  de l’achat d’une plaquette d’information  pour la ruche à Mr  

VANSANTBERGHE pour un montant de 56€ 

 

Vote :  10 voix pour, 1 abstention 

 

Mme  DESVOY-JOPPE Béatrice nous indique que chaque ruche/reine de Mr Christian 



 
François a un nom.  Il faut donc en trouver un pour celle de l’arboretum.  

Il faudra choisir un moyen  pour le définir  comme par exemple un sondage par illiwap, 

un vote des enfants du village. 

 

 

h) 11 Novembre 2021 
 La question est de chercher  des moyens d’attirer plus de monde à la cérémonie  car  

elle regroupe aussi la commémoration du 8 mai 1945. 

A chacun de revenir avec des propositions pour la prochaine réunion. 

La commune a maintenant des bouteilles de champagne  avec des étiquettes 

personnalisées. 

 

i) 14 juillet 2022 
Dans l’espoir d’un retour à « la normalité », le Conseil valide la recherche dès 

maintenant  d’activités  pour cette date.  

Un point sera fait au prochain conseil pour valider les réservations. 

 

j) Concert rock. 
Un concert  de Rock est prévu le 16 octobre au Centre Culturel. 

Il est organisé par l’association ROCK AND ROCK VILLAGE  de Somme-Vesle. 

La salle est prêtée par la commune. 

Le concert est ouvert aux producteurs locaux qui souhaitent mettre en valeur leur 

production. 

 

k) Questions diverses 

 
• L’Audit « commune Nature » avec 2 libellules actuellement par l’agence de l’eau 

et région Grand Est aura lieu le 30/09/21. 

 

• Le DIFE (Droit Individuel à la Formation des Elus) a évolué suite un changement 

de réglementation le 12 juillet 2021. 

 

• Présentation de DEBATOMAP, outil pour faire remonter les avis  de l’ensemble 

de la population sur le devenir de notre CCMC  pour alimenter la mise en place 

du  PLUI. 

 

• Urbanisme  

1 CU et DP  pour division parcellaire rue du Reu 

1 DP pou changement d’huisserie rue Maria Galland 

1 DP pour une pergolas bois Petite Ruelle 

 

• Chiens errants 



 
La problématique est  d’éviter que des chiens  s’échappent des propriétés, cela 

relevant du domaine privé.  

Un chien dont le propriétaire est connu ne peut être envoyé dans un chenil, à 

charge du propriétaire de le récupérer. 

 

Prochaine réunion le 11 Octobre 2021 à 20h30 
 

La séance est levée à 22h45. 

 
 

 


